



VALBONNE
PROPERTIES

6 Pièces

200 m²

Réf. 2402

1 190 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche du village de Valbonne et des écoles internationales, au coeur d'une nature verdoyante et au calme, jolie villa contemporaine d'une surface totale d'environ 200 m2 avec annexes sur terrain arboré de 1980 m2 env.Elle comprend, une entrée, une belle pièce de réception bénéficiant d'une vue panoramique sur l'arrière-pays et les Gorges du Loup, une cuisine moderne + buanderie, 4 chambres, garage et parkings.A voir absolument !

Close to the village of Valbonne and the international schools, in the heart of green and peaceful nature, pretty contemporary villa with a total surface area of ??around 200 m2 with annexes on wooded grounds of around 1980 m2.It includes an entrance, a beautiful reception room with a panoramic view of the hinterland and the Gorges du Loup, a modern kitchen + laundry room, 4 bedrooms, garage and parking spaces.A must see !

VALBONNE PROPERTIES

26 rue de la République - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

